

Ressort: Technik

## Medien: Samsung stellt Galaxy S4 Mitte März vor

Seoul, 21.02.2013, 18:05 Uhr

**GDN** - Der südkoreanische Elektronikriese Samsung will sein neues Smartphone Galaxy S4 angeblich am 14. März vorstellen. An diesem Tag wolle Samsung sein neues Flaggschiff-Smartphone bei einer Veranstaltung in den USA vorstellen, wie die für gewöhnlich gut informierte russische Internetseite "Mobile Review" erfahren haben will.

Samsung-Insider sollen den Termin zudem gegenüber dem IT-Portal "The Verge" bestätigt haben. Dem IT-Portal zufolge wolle Samsung den Fokus bei der Präsentation auf die neuen Funktionen und weniger auf die technische Ausstattung richten. Zuvor hatten verschiedene Internetseiten berichtet, dass der Akku des Galaxy S4 drahtlos aufgeladen werden kann. Zudem soll das Fünf-Zoll-Smartphone über ein Full-HD-Display verfügen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8149/medien-samsung-stellt-galaxy-s4-mitte-maerz-vor.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)